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6 月はロータリー親睦活動月間です！ 

いよいよ今年度最終月になりました。本日の例会を含めてあと 4回ということになりま

した。そんな中でも、50周年記念誌委員会の皆様におかれましては、膨大な写真、文章

との格闘の日々だと思います。最後の最後までご苦労をおかけしますが、よろしくお願い

いたします。この 1週間の会長報告をしたいと思います。 

● 5/27に岡崎ろう学校の運動会に出席して参りました。 

幼稚部から高等部までの年令幅で行われる運動会は終始和やかで、保護者も教員も参加す

る種目もあり、とても良い運動会でした。次年度も岡崎ろう学校から各種行事のご招待があると思いますが、

是非多くの会員の皆さんが子どもたち、教員の皆さんと触れ合える機会が出来るとよいと思います。また、新

任の能田校長にもご挨拶し、次年度予定されている和太鼓部への支援を大変喜んでおられました。ちなみに、

今年度は学校創立 120周年を迎えられるとのことです。 

● 5/24に松本東 RC小林正樹会長より御礼のメールが届いておりますのでご紹介させていただきます。 

『岡崎東ロータリークラブ 稲垣寿会長 御礼が大変遅くなりましたが、貴クラブ５０周年式典では

本当にお世話になりました。重ねて心のこもったおもてなしを賜り心から御礼申し上げます。 

厳粛な中にも、温かいお心遣いが伝わる式典は見習うことばかりでした。 

相当入念な準備と、稲垣会長はじめ役員、会員の皆様の実行力の結果かと存じますが、私どもも負け

ないよう次年度の４０周年式典に向けて、そして日頃のロータリー活動に取り組んでまいります。 

次は私どもでお迎えさせていただきますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

追伸：毎週「どうする家康」特に石川数正に注目して拝見しています。地元地域紙に記事がりました

ので添付します』 

● 5/19に西三河中分区、最終の会長幹事会に加藤幹事と共に出席して参りました。各クラブから簡潔に今

年度の報告をし、多くの時間は懇親会となりました。どの会長さんも充実したお顔で、肩の荷が少し下り

たようでした。但し幹事の皆様は 1年間の試行錯誤の強い思いから、血気盛んな内容の会話が弾んでいた

ように思います。我がクラブとしては 

① 3/4の 50周年記念事業、4/20の 50周年記念式典の御礼 

② 危機管理委員会を設置し、危機管理運営マニュアルを策定    以上を報告いたしました。 

最後になりますが、今日の卓話はロータリーの危機管理において、ハラスメントの分野ではなく、災害を想定

した分野の卓話となります。しっかりと学びたいと思います。 

本日の出会いに感謝して、会長挨拶といたします。ありがとうございます。 

 

 

防災委員会は発足してまだ 3年ですがいつきてもおかしくないと言われる南海沖大震災

に備えてこのような卓話を通して、防災意識を高めていただくよう活動しております。 

南海沖地震が発生すると、街や都市の被災は当然のこと、49日後に富士山が噴火する

と言われております。南海沖とつながっている東海沖にも伝わり、こうした状況が起こ

ります。被害は想像を絶する規模となります。 

大きな地震が発生した場合、国や地方自治体が救援に入るのに、1週間を要すと言われ

ております。いつ震災が起きても大丈夫なように、3日分の水や食料は常備しておいてください。 
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【本日の例会】    

【前回の会長挨拶】           

【前回の例会】   「南海トラフ地震について」  地区防災対策委員会 委員 志賀爲宏様    

 

 
    光ヶ丘インターアクトクラブ 会長 柴田茉央様・副会長 髙橋麻生様・幹事 高橋佳純様 

「 ＪＣの理念と魅力について 」 
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ご来訪者  米山奨学生 楊
ヨウ

 迪
テキ

様 

幹事報告 （加藤和志君）    
◼ 今月のロータリーレートは＄1＝￥140円です。 

◼ 6/1(木)岡崎ローターアクトクラブ例会がリブラで

開催され、佐藤 RAC 委員長が参加します。 

◼ 6/9(金)岡崎 5RC会長幹事会が岡崎ニューグラン

ドホテルで開催され、稲垣会長･畔栁エレクト・鈴

木副幹事と加藤で参加します。 

◼ 6/3(日)七ヶ浜 RC創立 30周年記念式典に稲垣会

長他４名で参加してまいります。 

◼ 本日例会終了後、第 18回理事会を開催します。 

◼ 次週 6/8は休会となりますのでお間違えの無いよ

うにお願いします。 

◼ 次々週 6/15例会終了後、現･次年度合同クラブア

ッセンブリーを開催します。お渡済みのUSBに今

年度分の資料を追加し引継ぎしてください。 

◼ 申し送り書を提出されてない方は、早急に提出して

ください。 

親睦委員会  6月慶祝の発表 

ロータリー財団委員会   小銭寄付のお願い 

出席委員会 本日の出席率80.00%（欠席10名） 

前々回(5/18)の修正出席率 100%（欠席 0名） 

ニコニコ委員会 
☺ 地区防災対策委員会 志賀爲宏様 本日卓話をさ

せていただきます。 

☺ 稲垣寿君 日帰り家族例会ありがとうございまし

た／あと１カ月頑張ります。 

☺ 清水幹良君 少しいいことがありました。 

☺ 市川幾雄君 志賀爲宏様のご来訪に感謝します。

卓話楽しみにしています。 

☺ 加藤和志君･中根匡規君･杉田広喜君 志賀為広様

のご来訪を歓迎します。 

☺ 野村政弘君 志賀為さんの来訪を心より歓迎しま

す。本日は卓話よろしくお願いします。 

☺ 梅村順一君 一年間、楊迪さんへのご支援ありが

とうございました。 

☺ 手嶋明君 1年振りに鮎釣りを味わってきました。 

☺ 中川和広君 会長幹事お土産有難うございます。 

☺ 片岡達宏君 日帰り家族例会を無事終えることが

出来ました。最終夜間例会への参加よろしくお願

いします。 

☺ 西脇謙二君 先日は日帰り旅行お疲れ様でした。 

☺ 倉内充雄君 久しぶりの海外旅行楽しかったです。 

 

 

裏面につづく 

 

日頃の防災意識が一番大切です。今日の卓話を機会に、皆様の防災意識の向上に繋がったなら幸いです。ご清

聴、有り難うございました。 

 
米山奨学生へ奨学金贈呈 

 
おめでとう！6 月誕生日の皆様 

 
地区防災対策委員会 志賀爲宏様 

 
畔栁エレクトより卓話者へお礼 

2023年 6月 9日に岡崎聾学校を稲垣寿会長、加藤和志幹事、鈴木圭介副幹事の 3名で訪問し、能田康雄校

長、筒井秀俊教頭に面会して参りました。あらためて 3月 4日の 50周年記念事業『雅楽と和太鼓の調べ』へ

の出演のお礼を述べ、記録 DVDを贈呈いたしました。大変喜んでいただきました。 

ちなみに、和太鼓部は中心メンバーの高等部 3年生がごっそりと卒業してしまいましたので、新メンバーで

練習に励んでいるそうです。習熟には少し時間がかかりそうですが、来年の 3月までには、その成果を披露し

ていただける機会がありそうです。 

そして、教育支援として幼稚部で使用する『絵本ラック』購入の支援金を贈呈して参りました。能田校長先生

からは「3歳から 18歳までの年令幅の子どもたちが学んでいる学校なので、このようなきめ細やかな支援に大

変感謝申し上げます」と御礼を承りました。 

   

【事業報告】    「 岡崎聾学校 教育支援金贈呈 」       2023./6/9(金)  
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4時 30分までにご連絡をお願いします。 

 

6 月の例会予定 

例会予定日 例会会場 内容 

6/22(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「一年を顧みて」会長 稲垣寿君・幹事 加藤和志君 

6/29(木)18:00～ 六本木 「最終親睦夜間例会」 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 7月 28日(金) ザ・トラディション GC 定例会／総会（魚清） 

ひよどり会 
7月 13日(木) 

18：00～ 
魚清 総会 


